

SOCIOS CLAVE DEL Proyecto Mnemos

Con Proyecto Mnemos pretendemos hacer un **uso de la Realidad Virtual** para pacientes de alzhéimer que **no conocemos que se haya realizado** hasta ahora: **recreando entornos cotidianos inmersivos**.

Sabemos de experiencias de Realidad Virtual generando entornos naturales o culturales que aportan bienestar emocional en los pacientes, pero no como medio de fijación de recuerdos actuales.

Por tanto, para nosotros son fundamentales las alianzas. Necesitamos que esta tecnología sea **testada por terapeutas ocupacionales** y tenga el visto bueno de **expertos en trastornos neurológicos**.

Para ello, contamos con **dos socios**:



Como primer socio clave tenemos a la **Asociación de Familiares de Enfermos de Alzhéimer** de Salamanca. Estos contactos nos han permitido conocer, de primera mano, la enfermedad pasando una jornada con los pacientes, reunirnos con la presidenta y realizar un primer prototipo para ser testado y mejorado.

El siguiente objetivo es realizar una **prueba real con 1 paciente** del **Centro de Día de AFA** adscritos al Servicio de Promoción de la Autonomía Personal. El objetivo de este servicio es alcanzar, en la medida de lo posible, el mayor grado de autonomía personal e integración social aplicando terapias multidisciplinares. Los aprendizajes que obtengamos de estas grabaciones nos servirán para mejorar nuestro Producto Mínimo Viable.

El apoyo de los **terapeutas ocupacionales** del Centro es fundamental en este proceso.

Debido a las actuales circunstancias de la pandemia no hemos realizado aún esas pruebas en el entorno de los pacientes, pero están pendiente de su próximo desarrollo.

Para no retrasar más los ensayos, **comenzaremos con la grabación en exteriores del recorrido habitual del paciente** con el que comenzaremos las pruebas (trayecto que realiza solo) y **grabaciones en el interior del Centro de Día** de AFA.

Nuestro segundo socio es el **Centro de Referencia Nacional del Alzheimer** (CREA). Después de conversaciones con su **presidenta, Maribel Campo**, hemos remitido el prototipo de proyecto al **Servicio de Formación del CREA**.

La primera semana de febrero tendremos una reunión con **el equipo de intervención directa del CREA** compuesto por **neuropsicóloga, terapeuta ocupacional y logopeda** para que nos den su opinión sobre el modelo enviado. El Centro de Referencia Nacional ha mostrado interés en nuestro desarrollo tecnológico porque, actualmente, no tienen experiencia con ninguna terapia relacionada con la Realidad Virtual y una de sus líneas de investigaciones es testar nuevos tratamientos.



Nuestro **3^{er} socio** nos ayuda a realizar el proceso emprendedor y tecnológico. Se trata del **Centro Integrado de Formación Profesional Río Tormes**, nuestro centro. Una de sus **líneas estratégicas** es "**Tormes Emprende**" y consiste en impulsar proyectos emprendedores



El hogar de tus **recuerdos**

generados por alumnado y antiguos alumnos del centro pudiendo contar con el equipamiento tecnológico, las instalaciones y el asesoramiento experto para desarrollar nuestro proyecto.

